

Rückblick Herbstferien

Zwischen bunten Laubplättern, Kastanien und Waldpilzen starteten wir gemeinsam in die Herbstferien.

Die erste Ferienwoche begann mit einem Besuch im Sportbad, wo fleißig um die Wette geschwommen und getaucht wurde. Am Dienstag wurden wunderschöne Origamiwerke gefaltet. Hierbei waren viel Geduld und Feingefühl gefragt. Ebenso besuchten wir das Passage Kino und zum Abschluss der Woche gab es leckeren Apfelcrumple, wonach der ganze Hort duftete.

Ein besonderes Highlight und Projekt der ersten Ferienwoche waren die Stop-Motion Filme, die mehrere Kinder eigenständig über viele Tage, mit einzelnen Fotos erstellt haben. Diese kleinen Kurzfilme waren sehr aufwendig und somit war die Präsentation ein echter Renner!



Nach einem sonnigen, herbstlichen Wochenende starteten wir die zweite Ferienwoche mit einem Ausflug in eine Schmuckwerkstatt. Hier sind einzigartige Schmuckstücke entstanden. Ebenso gab es diese Woche einen Ausflug in die Harth, wo wir essbare Pilze gefunden haben. Wow, der Pilz-Korb war echt voll!

Rieche ich da Kürbis und Kartoffelsuppe? Tatsächlich. Man war das lecker! Selbstgemacht schmeckt einfach am besten. Zum Schluss der Woche schauten wir uns ein spannendes Puppentheaterspiel an und besuchten zum Freitag noch einmal das Passage Kino.

Unsere Herbstferien waren voller schöner Erlebnisse, mit viel Sonne und guter Laune. Somit können wir gut gestärkt in den Schulalltag starten. Danke für die tolle gemeinsame Zeit!

